

## Proyectos Fondecyt Regular de la ANID



**TALCA.** Investigadores de la Universidad de Talca se adjudicaron 23 proyectos Fondecyt Regular de la Agencia Nacional de Investigación y Desarrollo (ANID). Este resultado posicionó a la casa de estudios en la octava posición a nivel nacional entre las instituciones de educación superior con mayor número de propuestas seleccionadas. El vicerrector académico, Rodrigo Palomo Vélez, dijo que con estos resultados la citada casa de estudios continúa fortaleciendo su trabajo en el ámbito de la ciencia y la innovación a nivel nacional, en tanto que a nivel regional se afianza como la institución que registra el mayor número de adjudicaciones desde que existe el sistema, con un total de 424 proyectos.

“En esta oportunidad adjudicamos 23 proyectos, además con una muy buena tasa de adjudicación, superior a la nacional desde el concurso 2015. Nosotros estamos por sobre el 40% en la tasa de adjudicación, en tanto que la tasa nacional recién supera el 30%”, precisó Palomo.